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佐藤一郎会場委員
「日も風も星も」
シンクレイヤ株式会社代表取締役　
山口正裕さん
オーストラリア　ケアンズRC　
　　　　ブライアン・ヒューウィットさん
付添人　山下　鼎さん
大阪北RC　小林　豊さん
名古屋名東RC　松永辰男さん
名古屋名東RC　津川聖子さん

　皆さんこんにちは。去る7月3日に、名古
屋丸の内RCの名称変更披露パーティに
瑞穂RCの代表として田口さんと2人で出
席させていただきました。名古屋丸の内
RCは元は名古屋西南RC、エリアは中川
区と港区で1995年3月に創立され、親ク
ラブは名古屋みなとRC、例会場は名古屋
クレストンホテルです。会員数は46名のま
だ若いクラブですが、この度名古屋丸の内
RCと名称を変更しました。
　パーティでの会長の挨拶で「西南だと方位占いのようでわかり
にくく面白くない。多数の会員より以前から地域に根付いたような
名前に変更してはどうかという声があり、CLP導入を決定したこと
を受けて、名称・所在地域も改めようという気運が高まり今回の変
更に至った。」ということでした。名古屋東南RCのメンバーである
片山主水ガバナーは「先を越された」と言っておられました。
　バナーのデザインは葵のマークが真ん中にございます。これは
尾張を制覇するという意図があるのではと思います。大変大きな
意気込みを感じました。

名古屋名東RCの松永会長、津川さんより多額頂戴いたしまし
た。
7月17日（木）会長幹事慰労会盛大にご参加いただき有難う
ございました。　
先日は会長、幹事慰労会を催して頂きありがとうございまし
た。又今晩は幹事慰労会を企画して下さってありがとうござい
ます。楽しみにしております。
名東RC松永会長、津川地区大会実行副委員長をお迎えして。

本日のゲストとして私の知人、シンクレイヤ株式会社の山口正
裕社長をお迎えして。
今日の決算発表で会計の"お役御免"になります。1年間けっこ
うまじめに会計の仕事をしたつもりです。
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ニコボックス 岡村達人ニコボックス委員

本日は第一回クラブフォーラムです。テーマは「決算・予算」で
す。ご審議よろしくお願いします。
本日18時から「可ん寅」において幹事慰労会を開催します。出
席者はよろしくお願いします。
次週7月31日（木）は親睦例会です。名古屋モード学園スパイ
ラルタワーズ地下1階のレストラン「來來　煌星華」において
18時より開催します。夜間例会ですのでお間違いのない様に
お願いします。
本日13時35分より4階「藤の間」においてクラブ奉仕協議会
を行います。参加者はお忘れのない様お願いします。
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幹事報告 田口　豊幹事

出席報告
会員72名　出席45名  （出席計算人数54名）

出席率73.8％ 7月17日は補填により89.2％

岡村達人出席委員

お知らせ
2008年7月より「名古屋西南RC」が「名古屋丸の内RC」に名
称変更しました。
名古屋千種RCの例会場が「愛知厚生年金会館」から「名古屋
東急ホテル」へ変更になりました。

・

・

※は休会・その他の理由につきビジター受付はありません。（注）

臨時例会変更のお知らせ

名古屋名東RC　松永辰男さん 津川聖子さん

岩本　成郎さん

西本　　哲さん

野崎　洋二さん

梅田　朋嗣さん

岡村　達人さん

副会長挨拶 宇佐美貞夫副会長

あま 8/11（月）

名古屋昭和 8/4（月） 8/11（月）※

8/13(水）※尾張中央
7/29（火）※ 8/12(火）※名古屋城北

8/6（水） 8/13（水）※名古屋名駅

7/28（月）名古屋中

名古屋清須 7/29（火） 8/12（火）※
名古屋空港 7/28（月） 8/11（月）※

名古屋北 8/15（金）※
名古屋東 8/11（月）※ 8/18（月）
名古屋守山 8/13（水）※
名古屋みなと 8/15（金）※

名古屋葵 8/7（木）※ 8/14(木）※

名古屋名北 8/13（水）※
名古屋千種 8/12（火）※
名古屋大須 8/14（木）※
名古屋栄 8/11（月）※
名古屋名南 8/12（火）※

名古屋南 7/30（水）※ 8/6（水） 8/13（水）※
名古屋西 7/31（木） 8/14（木）※

名古屋和合 8/13（水）※
名古屋名東 8/12（火）※

名古屋丸の内 8/14(木）※ 8/21(木）
名古屋錦 8/12(火）※
名古屋東山 8/14(木）※ 8/21(木）
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～ロータリーを考える月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
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　本日は地区大会のPRに参りました。
昨年、名東RCが地区大会のホストをす
るようにと言われ、ガバナー及びガバ
ナー事務所と連携を取り指導を受けな
がら、何とか粛 と々進めております。どう
ぞよろしくお願い致します。

　皆さんこんにちは。地区大会を任されるというのは本当に名誉
なことです。名東RC一丸となってこれに取り組んで参りたいと
思っております。今期の地区大会はRI会長の「夢をかたちに」を
基本方針に、片山ガバナーの地区方針「持続可能な前進」をテー
マに開催いたします。会場はウェスティンナゴヤキャッスルです。
詳しくはパンフレットをご覧下さい。開催日は11月15日（土）と
16日（日）。日曜日は小泉純一郎さんをお招きし「日本の進路」に
ついてのご講演をいただきます。どうぞご期待下さい。また1日目
は佐藤千尋さんを講師にお招きしてシンポジウムを開催いたし
ます。アトラクションは1日目に「コール・ロータリー名古屋」の皆
さんの合唱を、2日間を通して愛知県立芸術大学の皆さんの演
奏をお楽しみいただきます。
　みなさんにたくさんご参加いただきまして、活気有る熱意ある
大会にしたいと思っていますので、どうかみなさまご協力をよろ
しくお願いいたします。

名古屋名東RC会長　松永辰男さん

名古屋名東RC大会実行副委員長　津川聖子さん

クラブ広報委員会：平野好道委員長

地区大会PR

　本日のビジター、オーストラリア　ケアンズRCのブライアン・
ヒューウィットさん、大阪北RCの小林豊さんとバナーの交換が行
われました。

　ウィークリーの製本のお知らせをお配りしました。外注に出し
ますのでご希望の方は8月21日の例会日までに事務局までお持
ち下さいますようお願いします。

バナー交換

委員会報告

2008～2009年度収支予算案 稲垣　豊会計
　まず収入の部ですが、会費は上期下期合わ
せ13,050,000円です。例会費につきましては、
前年より開催される例会が1回多いため徴収も
多くなっております。ご了承ください。来訪者会
費は上期12名、下期12名を予算に入れており
ます。それらをまとめ、年間の収入合計は

35,231,600円となりました。ちなみに前年は33,462,000円
でしたので前年比105.3％の予算となっております。会員1人当
たりの年会費は475,360円です。貴重な資金ですので有効に使
いたいと思っております。
　次に支出の部ですが、ロータリー組織関係は人頭割で決まっ
ているものばかりです。ただ、前年は地区関係の米山奨学金以
下の部分は予算に入っておりませんでしたが今年はここに表示
することとしましたのでその分が増えております。ロータリー組
織関係の支出は収入割合にしますと21％です。次に例会費です
が、14,697,600円から分区大会登録費1,050,000円を引い
た金額の8掛けで予算を立てさせていただいており、収入割合に
しますと42％です。次に委員会活動費ですが、これは皆さんの委
員会から提出された予算を合計したもので3,710,000円となっ
ています。収入割合の10.5％です。少ない予算で非常に大変か
とは思いますが頑張っていただきたいと思います。管理費の小計
は10,089,250円でこれは収入割合の28.6％です。予備費を加
え、全体の合計支出は43,265,264円となっております。よろし
くお願い致します。

監査報告 森　恒夫監査担当
　7月4日に事務所において監査しました。その
結果、平成19年7月1日から平成20年6月30日
までの1年間の収支と、6月30日現在の貸借対
照表が適正に表示されていると思います。

収支決算報告 岡村達人直前会計

　結論から申し上げますと、昨年度は例会変更
やイレギュラーなことがなく、順調に計画通り
年度行事を消化しましたので、単年度では12
万円ほど繰り越しました。ニコボックスでの収
支決算、単年度では赤字になっております。ちな

みにニコボックスは03年度から衰退の一途をたどっています。ま
た、お配りした地区大会の報告書は昨年小牧で行われたもので
す。参考にして下さい。

第1回クラブフォーラム（決算・予算）

暑さに負けないよう。　
7月は誕生月です。　
今月、妻の誕生日にすてきなお花を頂きました。ありがとうござ
いました。

・
・
・

守谷　巌樹さん
田中　隆義さん

関谷　俊征さん

通算10年100％出席
稲垣　豊さん

出席者表彰

ホームクラブ24年100％出席
田中隆義さん

議長：宇佐美貞夫副会長　進行：田口　豊幹事

8月14日（木）

7月31日（木）

次々週予定

会員卓話
テ ー マ

小串和夫さん
熱田神宮の話
：
：

今週行事

8月7日（木）

親睦例会 18:00～20:00
場　　所：名古屋モード学園スパイラルタワーズB1F
　　　　 「中国料理　來來　煌星華」

R規定に基づき休会

次週卓話

会員卓話
テ ー マ

関谷俊征さん
新入会員イニシエーションスピーチ
：
：

8月21日（木）次々回卓話

出席委員会：岩田修司委員長
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